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M. DeBlois, secondé par M. L. Le
vosque propose, que sur les argents a p-
.propriés et votées cette année en favour
de l'école d'Agoiulture do Ste. Anno et
qui ne seraient pas reclamées, il soit
laissé une demi-bourse à la disposition
du RUvd. I. Pilote, pour être appliquée
u béónelice des élèves.-Aopté,

L'hon. M. L. Archambault secondé
par l'lon. P. U. Archanîbault propose :
Qu'il soit formé un comité de MM. Joly,
Levosque, Tassé, Browning et Gaudet
chargé do s'enquérir du meilleur sys-
tème. d'enseignement et do pratique
agricole, fixer lo nombre do professeurs,
chefs do pratique et autres employés
nécessaires à telle institution agricole
ainsi que la rétribution de chacun
d'eux et généralement de prescrire
1'emploi des doniers publics octroyés à
telle institution et que ce comité fosse
rapport ; le quorum devant êtr.o do
trois.-Accordó.

Résolu: Que l'IIonorablo Commis-
saire soit autorisé à régler définitive-
ment la réclamation do M. J. Per-
reuIlt.

Le soeerêtatire fait la lecture d'une
lettre de M. G. Proulx demandant
une allocation pour lui aidor à publier

AImonach du cultvateur. Considó
ration do cetto lettro remise à la pr.o-
ehai o assemblée.

RAsolu: Que le sudido de G400 ne-
à l'Ecolo Vl'Trt.ina.îire ipar l'anei-

onne Clianmbre d'Agriciltu, soit con-
Cinué et que MM. L. Beaubien, Bcoi,
Masue et Somervillo soiit priés de
visiter cette école et faire rapport à la

. prochaine assemblée.
riecture d'une lettre (le W. Evans.

demandant ò être nommé grèntier d
Conseil d'Agriculturo au lieu die la
Chambre d'Agricuturc.-A.ordé.

Proposé par l'Ion. L. Arcliaiibaul,
secondé par l'1on. J.- J. Ross, qui

M3. L. Beanbiei, Benioit, CoclIraI,
Ross, lron. Beaubien et DeBiois, fin -

iint un Comiiité pour examiner sil est
niéecs-:airo à ce Conseil d'avoir u joui -
nil îoni ne o-gane officiel ! do lire ci

ditlier les ditirrotifs jouaux agrico
les qui oxistent, et mentionner ,,'il y e
n qui iéritent U 0 subvention et le.
quelo.-Accorde.

'Iésolu :-Que le Conscil d'Agricultu.
te tixe'onmne époe cie see aIlemll c
régulières, le premier necredi des mi:
do Février, Ju i n et Octobre.

L> Secrétairo fait la lect uire d'une le -
tro lu G reler dIe la Cité do Québ c,
informant lo eonseil d'Agrieul ral(,
qu la Cité dle Québec a voté $4,00

• pour' é darayer ls cdépdnses de la

prochaine exposition provinciale, pour-
vu qu'elle ait lieu à Quiébec.

Résolu:-Que l'association Agricole
du B;s.Canada ayant décidé le 18 Sep
temibre 1869, que la prochaine expo-
sition provinciale agricole et industri-
elle aurait lieu à Montréal ce Conseil
est d'opinion quo l'époque de cette ex-
position soit fixée au mois de se.ptemore
prochain.

.Pr-opo.sé par M. L. Beaubien econdé
paa M. Lovesque:

Qu'un comité, composé de MÎM. Som-
inerville, Cochrane Massue, U. Archamn-
bault, Bonoit et le moteur [pour Mon-
tréal] soit formé pour s'enquérir sur la
possiqilité d'avoir des bâtisses perma-
nentes pou- les expositions à Montréal
et MM. DeBlois, Rhodes, Te'asie- et Joly
pour Québec.-Adopté.

M. Gaudet remet au Secrétaire une
pétition de la Société N. 1. de Nicolet
sur demande du secrétaire, la considéra-
tion de cette pétition est remise à la
prochaine assemlblée.

Le Conseil d'Agriculture s'ajourñie à
demain matin, à neuf heures.

Montréal, 13 octobre 1869.
Prisots :--L'Hon. Minisiro d'Agri-

culture, l'Ilon. J. O. Beaubien, l'Ion.
P. U. Arclhambault. M. J. Gaudct, M.
Ir. G. Joly, )f. B. Benoit , M. L. Beau-
bien. Rëvd. S. Tassé, M. e. J. DeBloi
â1. L. Il. Masue, M. J. M. Browning
M. A. Sommerville, M. L. Levosque
H. A. Mai-san.

Le Secrètnire ie forme lo Con-eil
qu'il existe use somme do $1,000, pro-
vinait cde $800, don de Son Altests
1 ,yale le Prince de Galles et dos inté-
eòts accrus s'élevant à $1'000. Cette
ommnîe a été investio en " Dominio

Stock " payant.six par cent p r année.
Il y a un dividende de payable et le-
Secrétaire demande à ce que Io Coisei

oui mme quelqu'un pour retirer ce divi-
encdo et le placer à intérêt.
Résolu :-Que M. le Secrétaire du

COn1seil d'Igriculture soit autorisé à
retirer de la Banque do Montréal le
lividei pi-., venant de $1,000 <de "Do-
uinion Soocl " au crédit, de la Chm-
re d'Agricutture et de faire transférer

ce stocli au Conseil d'Agriculture suie'
i l'ordre du Président du (lit conseil
et que copie <lo cette ré:olutiorn soit

-no i Caissier de la Banque du
Mfontr(aal.

Resolu :-Que MM. U. Archambault,
ochrane ci Browiing, ferme-nt un
;mni&e pou- exaiminle- et auditer los

•mptes du Secrétaire-Tresorier.
Après une discussion très intéressagn.

te sur les excellentes qualités du cheval
canadien M. L. Beaubion propose, se-
condé par M. Marsan.
qu'une prime soit accordée aux trois
sociétés d'agriculture -qui auront les
meilleurs étalons de race de chevaux
canadiens dont la pureté et la qualité
devront être reconnues d'après lo juge-
ment de MM. Dr. Tétu et J. Dawes.
Que cette prime, sera de $100 pour
chaque cheval et qu'après avoir reçu
cette prime, la dite Société d'Agricultu-
re soit tenue de garder le reproducteur
pendant deux saisons ; et que los dépon-
ses de MM. Tétu et Dawes soient dé-
frayées 1.ar le Conseil d'Agriculture .-
Adopté.

Après discussion sur plusieurs sujets
mportantsayant traità l'avancemen t

de l'agriculture ci eette province," le
Conseil d'Agriculture s'ajourne.

Par ordre,
GEoRcEs LECLERE,

Secrétaire.

ACCUEIL FAIT A NOTRE JOURNAL.

Cet accueil, il n'est pas seulement
bon ; il est flatteur.

D'ordinaire, les journaux nouveau-
lés roproduisent les réclames de leurs
confrères aînés ci leur faveur. L'exi.
guité de sou fbrniat, force le Journal
d'Agriculture à être plus modeste, et à
se refuser cette légitime satisf etion.
Nious nous contenterons donc de dire
lue nous avons reçu de tous les jour-
naux, à peu d'exceptions près, dos féli-
citations,et des souhaits de succès.

Des hommes compétenis cin sgricuti-
cure nous ont, en outre, expédiés des
ietires pleines do bienveillance, dans
esquelles non seulenent on se dit très
<i.e de l'apparition d'un journal agri-
ole dans ce district, mais où l'on pro-

met une colloboration effeutive.
Nous ajouterons, (lue de tous nos

envois, il ne nous ci est revenu que
peu. Notro progruhnne aurait rencon-
tré partout une ctière approbation.

C'est vraiment encourageant pour
nous. OAuýsi, tout en adressant î,os
sincères remerciements à nos conifrères
et aux amis qui nous ont écrit, pour
leur bienveillance à notre égard, lous
leur iflirnions que nous insisterons ur
toutes les parties le ce programme qui
a rencontré leur approbation, et que
îous chercherons toujours à oous ren-
dre de plus ci plus îiigî.es de la e use
dont nous nous sommes faite les cham-
pions.


